# みどりみどり5

令和5年4月25日 学校だより第2号 熊野第四小学校 校長 元永 圭一

#### 朝のあいさつから

今年度も、朝のあいさつ運動をスタートしました。今年度の学校全体の重点目標として「気持ち良いあいさつをしよう いつでも どこでも だれにでも」という内容が決まっています。先日の生活朝会で、あいさつについて話をしました。あいさつは、「いつから始まったでしょうか?」という質問の答えが「1000年以上も昔から」ということに児童もびっくりしていました。あいさつは、おじぎをして相手に頭の後ろ(体の弱い所)を見せることで、「あなたのことを信じていますよ。あなたの仲間ですよ。」ということを示していると言われています。相手の心と心を通い合わせる魔法の言葉「あいさつ」ができるように、また、どうしたらより良いあいさつができるようになるか、しっかり考えて取り組んで欲しいと思っています。

#### 振り返りで発見!!

すべての学級の授業を観て回っています。

まだスタートしたばかりで、どの学級も緊張感があり、児童の生き生きとした表情が見られます。この児童のやる気を大切にして、学習に取り組んでいきたいと考えています。4月に大事にしたいこと

は、今年度もやはり「学習規律」です。自分の考えを述べることも大事ですが、人の考えを聞くことは、自分の考えをさらに広げ、深めてくれます。集団で学ぶ良さを生かし、仲間の考えを取り入れながら、さらに自分の考えを深めることのできる児童になって欲しいと思います。

さて、今年度も、学校教育目標は、「自ら考え、共に高め 合う児童の育成」です。

その中で、特に「振り返る力」を付けて欲しいと思っています。目指す児童の姿は、「めあてについて、自分を見つ

め振り返り、どうしたらより良くできるようになるかを見つけようとする児童」です。

常に学習の目標について、自分ができたかどうか振り返り、どうしてうまくできたのか。また、うまくいかなかった時は、どうしたらうまくできるようになるのか、しっかり考える児童になって欲しいと考えています。そして、仲間の思いや考えを受け止めて、自分の中でもう一度しっかり振り返り、良い考えを見付けて欲しいと思います。

まさに、児童が「振り返る力」を身に付けて、「振り返り で発見!!」を実践していけるようにしていきたいと考え ています。

始めはうまくいかないこともあると思いますが、教職員

が共通理解を図り、今年度の授業づくり等を組織で進めていきたいと考えております。どうぞご理解・ ご協力をよろしくお願いいたします。





## ピカピカの 1 年生 がんばっています



今年度は、本校に41名の1年生が入学してきました。入学式の翌日から、ピカピカのランドセルを背負って元気よく登校し、6年生のお兄さん、お姉さんに手伝ってもらいながら荷物の片づけをしていました。そんな1年生も・・・

初めての授業,初めての給食,初めてのそうじと,入学してからたくさんのことを体験しています。



「次はどんなことをするのかな。」と、新しいことにも目をきらきらさせながら積極的に 取り組んでいます。日々、成長しています。これからも、友達と一緒にできるたくさんの 楽しいことが待っています。保護者の皆様、さらなる成長を楽しみにしていてください。

## 参観日 張い切ってがんばいました

4月20日(木)の授業参観では、たくさんの保護者がご参観くださいました。本当にありがとうございました。子供たちも、とても張り切って学習に取り組むことができていました。

#### メール登録をお願いします

4月中旬にメール登録のお願いをさせていただきましたが、まだ、登録をすませていないご家庭もありました。学校や町教委からのお知らせを送る大切な連絡ツールとなりますので登録をお願いいたします。また、機種変更等でメールアドレスを変更された場合は、必ず再度の登録をお願いいたします。

## 教育相談窓口の御案内



本校では、教育相談窓口を設けています。お子さんのことで気になることがありましたら、 遠慮なくご相談ください。

ご相談に対応するのは、教頭 坂本、生徒指導主事 寺西、養護教諭 櫻井です。

1年間、よろしくお願いいたします。